

2025 : LA BARBARIE IMPÉRIALISTE OU LE SOCIALISME RÉVOLUTIONNAIRE !

Les « Bonne année, bonne santé » ont un goût quelque peu amer en ces premiers jours de 2025. Les projecteurs des grands médias sont braqués sur les États-Unis, où des incendies ravagent Los Angeles. 200 000 habitants ont déjà dû évacuer leurs habitations, avec un bilan provisoire de 16 morts. La catastrophe est sans précédent pour la ville, mais elle s'inscrit dans une série de grands incendies qui ont touché la Californie, et bien d'autres régions du monde ces dernières années, en raison du dérèglement climatique.

Les autorités démocrates de la ville et de l'État n'en ont pas moins taillé dans le budget des pompiers, avec 17 millions de dollars de moins cette année pour la ville de Los Angeles et 100 millions de dollars de moins pour la prévention des feux dans l'État de Californie l'an dernier.

Trump, qui entrera en fonction le 20 janvier, continue à nier farouchement le réchauffement climatique et la responsabilité des grandes industries, notamment de l'énergie. Son bras droit Elon Musk est là pour garantir une politique au service exclusif des capitalistes.

Avec ces milliardaires qui ne savent rien faire d'autre que s'en prendre aux plus pauvres et aux immigrés, il y a de quoi craindre bien d'autres catastrophes !

EN FRANCE AUSSI, FRIC ET HAINE ANTI-IMMIGRÉS SUR LE PODIUM !

La catastrophe naturelle et, surtout, sociale qui touche Mayotte semble moins émouvoir les grands médias, sans doute car aucune star millionnaire n'y possède de villa.

Néanmoins, après avoir rechigné à faire le voyage, Bayrou et ses principaux ministres ont fini par aller y annoncer le plan « Mayotte debout » : une sinistre blague consistant à accorder au patronat local toutes les possibilités d'entorses au droit du travail sous prétexte de reconstruire l'île, sans remettre en cause le sous-investissement dans les infrastructures, et bien évidemment à relancer la chasse aux immigrés comoriens, à grands renforts de militaires. C'est pourtant la France

qui a séparé l'île mahoraise de l'archipel des Comores, à laquelle elle appartient historiquement, pour faire des Comoriens des étrangers sur leurs propres terres.

En reprenant à son compte le discours de l'extrême droite, le gouvernement déroule le tapis rouge à Marine Le Pen qui a pu mettre en scène son accueil chaleureux sur une île dont la population est pourtant majoritairement musulmane et non francophone, tout ce qu'elle abhorre !

Avec ces politiciens bourgeois, le présent des habitants reste et restera très probablement la misère, les bidonvilles, la chasse aux migrants et l'érection de murs de haine.

URGENCE, RÉVOLUTION !

Car le racisme et la haine secrétés par les gouvernements des plus grandes puissances, de Trump à Macron en passant par Poutine, ne sont pas que de dramatiques dérives. Ce sont des instruments de division des travailleurs et des peuples. Pour que les milliards que nous sommes sur la planète ne fassions pas bloc contre la poignée de milliardaires qui nous gouvernent : une révolution qui pourrait s'étendre comme une traînée de poudre. Il n'a pas manqué ces derniers temps de mouvements de révolte des travailleurs et des plus pauvres. L'année 2024 a été marquée par des grèves massives aux États-Unis, chez Boeing, chez les dockers, dans l'automobile et la grande distribution ; des grèves en France ou en Allemagne contre les licenciements ; révolte des étudiants au Bangladesh...

Ces mouvements pourraient permettre d'en finir avec le capitalisme... à condition de sortir du « boîte par boîte » ou « pays par pays ». C'est cet enfermement dans des frontières que les exploités et opprimés du monde entier doivent dépasser. C'est avec une perspective internationale qu'il nous faut nous organiser, pour agréger les colères et pour une révolution qu'il est temps de sérieusement préparer. L'avenir est à la lutte de classe internationale, c'est notre perspective pour 2025.

RENDS LES CONGÉS !

Pendant les fêtes, la direction a converti les CP que nous avions posés en RTT sans rien demander. Elle espérait certainement éviter qu'ils soient stockés sur le CET. En 2009, la création du CET permettait d'éviter d'embaucher, en brandissant la carotte de la conversion en euros des RTT pour nous faire choisir entre repos et salaire. Moins de congés et plus d'heures supp donc moins de santé pour nous. Moins d'embauches donc plus d'argent pour eux. Maintenant, ils veulent nous forcer à dépenser nos RTT : **nous gérons nos congés comme bon nous semble !** Ils tentent de cacher leurs manœuvres à coup de communiqués appelant à la « responsabilité » des salariés. Les collègues ne se sont pas fait avoir. Constatant la colère et la file devant les bureaux, la direction s'est empressée de rétropédaler. Nous serons toujours vigilants pour ne pas perdre nos acquis. Pour éviter le stockage des RTT, nous avons la solution : l'augmentation des salaires !

L'ORGANISATION CENEXIENNE

Une nouvelle ligne de conditionnement liquide va prochainement être installée... au condi solide ! Plutôt que de déplacer une ligne de conditionnement solide du 1^{er} étage vers le RDC, ils ont préféré disperser encore plus le conditionnement liquide déjà sur quatre étages. Ça fera les pieds aux chefs qui vont bien s'amuser pour suivre la production !

SOUTIEN AU MOUVEMENT CONTRE LA VIE CHÈRE AUX ANTILLES

Samedi dernier à Paris, le collectif Karaib Rassemblement a organisé une marche aux flambeaux pour soutenir le mouvement contre la « pwofitasyon » qui continue en Martinique. Des centaines de manifestants ont défilé pour dénoncer les prix exorbitants imposés par le système colonialiste toujours en place. Pour casser le mouvement, l'État français a proposé un protocole d'accord bidon que n'a pas signé le RPPRAC, le collectif qui mène le mouvement. Son leader a été emprisonné pour des motifs tout aussi bidons. Une nouvelle manifestation est appelée dimanche 19 janvier à 14 heures place de la République pour montrer notre solidarité.

LE PEN, LE PATRONAT LE PLEURERA

De tortionnaire en Algérie, proche des nazis, à leader de l'extrême droite, Jean-Marie Le Pen aura toujours été notre ennemi. Malgré sa mort, ses idées nauséabondes persistent. La montée du FN a coïncidé avec les trahisons de la gauche au pouvoir. Les Le Pen et leurs héritiers cherchent à nous diviser en désignant les étrangers comme la source de nos problèmes. Les riches leur en sont reconnaissants.

ET LES SALARIÉS ?

Lors d'une réunion d'équipe, les chefs se sont réjouis d'avoir produit cette année plus d'ampoules avec moins de personnel. Et dans ses vœux, le président se félicite de tous les investissements sans citer une seule fois les salariés. C'est pourtant nous qui faisons tourner la boîte à la fin : sans nous, ils se rendront vite compte que les machines ne tournent pas toutes seules, quand elles fonctionnent !

LE TRAVAIL C'EST PAS LA SANTÉ

Lors du dernier point, la direction a dénombré plus de 50 accidents du travail sur l'année écoulée, soit un par semaine en moyenne. Parmi eux, 23 ont occasionné un arrêt de travail. Les collègues continuent de s'user en faisant des gestes répétitifs sur des machines vétustes, sans compter les risques liés aux coupures et à la manipulation de produits. Et en France, le travail tue toujours. C'est même le deuxième pire pays d'Europe en la matière, avec 759 morts au travail en 2023 ; un nombre qui augmente chaque année depuis dix ans. Et pour cause, le patronat reste quasiment impuni, même lorsqu'il est responsable d'un accident mortel...

NOUVEAU RECORD AU CAC 40 (ENCORE ?)

Pour la troisième année consécutive, le CAC 40 bat son record, avec presque 100 milliards d'euros de dividendes versés ! Les résultats nets ne sont pas exceptionnels, mais c'est un choix délibéré de ces entreprises d'arroser leurs actionnaires. Pour cela, elles ponctionnent les salaires qui stagnent en profitant de l'inflation. Bénéfices ou non, les patrons n'en ont que faire de nos conditions de vie.

Alors ne nous laissons pas piéger par la petite musique de « la boîte déficitaire » : un cran plus haut, Fosun se porte très bien, avec 180 millions d'euros versés aux actionnaires en 2023. Largement de quoi augmenter nos salaires !

RENCONTRES NATIONALES OUVRIÈRES

Les 29 et 30 mars prochains auront lieu les troisièmes rencontres nationales ouvrières (RNO) du NPA-Révolutionnaires. Elles réuniront des militantes et militants d'entreprise de nombreux secteurs pour échanger sur leurs conditions de travail, discuter des problèmes rencontrés dans leur activité politique et syndicale et se former collectivement pour mieux affronter le patronat.

Un meeting du NPA-Révolutionnaires ouvert à toutes et tous se tiendra le soir du samedi 29 mars autour de l'actualité des perspectives révolutionnaires. Si tu es intéressé, contacte nous.